
Протокол заседания Штаба воспитательной работы №10 от 10.06.24г 
 
Присутствовали: 

1. Федорищев С.Н. – директор, руководитель штаба воспитательной работы. 
2. Портнова М.А.- заместитель директора по воспитательной работе, 

заместитель руководителя штаба. 
3. Зимина А.В.  -советник директора по воспитанию, ответственный секретарь 

штаба. 
4. Трубиленко Н.С.– педагог-психолог. 
5. Шилинцева И.Л. – социальный педагог. 
6. Ерюшева Т.В.– учитель физической культуры. 
7. Пастухова О.А.– школьный библиотекарь. 
8. Люлякова Е.В. – руководитель МО классных руководителей. 
9. Строганова И.Г.– учитель начальных классов. 
10. Семенова Е.Г.– педагог дополнительного образования. 
11. Валентин М.В.– инспектор ПДН (по согласованию)  
12. Петренко Я.В. – медработник. 

 
Повестказаседания: 

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол№9). 
2. Анализ работы Штаба воспитательной работы поисполнению во 2 

полугодии 2023-2024 учебного года. План мероприятий в период летних 
каникул. 

3. О спортивно-оздоровительной работе в июне. 
4. О проведении выпускного вечера для учащихся 9,11-х классов. 

 
По первому вопросу слушали зам.директора по ВР Портнову Маргариту 

Анатольевну, которая выступила с отчетом о выполнении решений заседания №9 
ШВР.  

Решили: работу о выполнении решений заседания №9 ШВР считать 
удовлетворительной.  

По второму вопросу слушали зам. директора по ВР Портнову Маргариту 
Анатольевну, которая представила анализ работы Штаба воспитательной работы 
по исполнению во втором полугодии 2023-2024 учебного года. Были перечислены 
все школьные мероприятия, а также городские и краевые конкурсы, в которых 
принимали участие ученики гимназии. Также Маргарита Анатольевна 
предоставила план мероприятий в период летних каникул. 

Решили: работу Штаба воспитательной работы во втором полугодии 2023-
2024 учебного года считать удовлетворительной.  

По третьему вопросу слушали учителя физической культуры Ерюшеву 
Татьяну Викторовну, которая представила мероприятия, направленные на 
спортивно-оздоровительную работу в июне. Были предложены также спортивные 
мероприятия для учеников начальной школы, отдыхающих в пришкольном 
лагере. 

Решили: утвердить план мероприятий спортивно-оздоровительного цикла. 
По четвертому вопросу слушали советника директора по воспитанию 

Зимину Алину Владимировну. Был предоставлен план мероприятий выпускного 
вечера для учащихся 9, 11-х классов.  

Решили: организовать дежурство учителей во время проведения 



 


